

## SEPTEMBRE

En cette nouvelle rentrée, les enfants découvrent les nouveaux jeux sur la cour : tables à sable, trottinettes, véhicules...



## INVITATION AUX JARDINS DE LA BRUYERE

A l'occasion de leur journée « Portes ouvertes », les jardins de la Bruyère nous ont invités avec la classe de CP-CE1. Au programme, visite du jardin et semis de graines de petits pois dans un petit godet. Les enfants se sont répartis en petits groupes, accompagnés de 2 ou 3 jardiniers, ils ont pu apprendre le nom de nombreux légumes. Ils ont pu cueillir, toucher, sentir et parfois goûter...Ils ont beaucoup apprécié les dernières fraises et les tomates cerises...Un vrai délice...Ils ont été surpris par la diversité des légumes dans leur forme, leurs couleurs. Tout cela était très alléchant et leur a donné envie de goûter tous ces légumes...affaire à suivre !!!!



Les choux **kale** sont délicieux mais aussi décoratifs !



Dans la serre des pastèques...il en existe des roses et des jaunes...Miam miam